

# Dandim 0716/Demak Hadiri Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) HUT Kemerdekaan RI ke 79 Tahun 2024

**Agung widodo - DEMAK.PRESS.WEB.ID**

Aug 17, 2024 - 09:48



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. menghadiri acara Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS)*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. menghadiri acara Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS), dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI yang ke 79 tahun 2024, Jumat (16/08/2024)

dini hari.

Kegiatan bertempat di TMP (Taman Makam Pahlawan) Cahaya Ratna Bintarum Kabupaten Demak dan dihadiri seluruh jajaran Forkopimda Kab. Demak

Dalam pelaksanaan renungan suci, Dandim 0716/Demak mengatakan, "Kami hadir guna menyatakan rasa hormat yang sebesar-besarnya atas keikhlasan dan kesucian pengorbanan saudara-saudara sebagai pahlawan dalam pengabdian terhadap perjuangan demi kebahagiaan negara bangsa Indonesia ini."

"Kita sebagai generasi penerus, akan mengisi kemerdekaan dengan pembangunan dan senantiasa mengedepankan persatuan dan kesatuan bangsa demi tegaknya NKRI," ungkap Dandim.

Usai kegiatan Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. mengatakan, Kita sebagai bangsa yang besar dan merdeka harus menghargai serta menerapkan nilai-nilai kepahlawan yang telah dicontohkan oleh para pahlawan yang memperjuangkan kemerdekaan negara Indonesia.

Renungan suci merupakan kegiatan rutin setiap tahun yang dilakukan sebagai bentuk menghormati jasa-jasa para pahlawan yang dulunya mempertaruhkan nyawa untuk merebut Kemerdekaan NKRI dari para penjajah.

"Kita harus dapat memahami dan mengambil hikmah dari kemerdekaan yang telah diperjuangkan para pahlawan. Sebagai warga negara yang baik, janganlah hanya menikmati dan mengenang jasa para pahlawan bangsa, akan tetapi kita harus mempertahankan kemerdekaan yang telah diraih ini dengan meningkatkan rasa nasionalisme dan patriotisme serta menunjukkan prestasi yang baik kepada negara ini," terang Dandim. (Pendim0716).